

Ressort: Vermischtes

Schweiz führt 48 Millionen US-Dollar an Kasachstan zurück

Zürich, 21.12.2012, 15:52 Uhr

GDN - Die Schweiz führt über einen Treuhandfonds der Weltbank 48 Millionen US-Dollar an Kasachstan zurück. Das teilte die eidgenössische Regierung am Freitag mit.

Demnach sollen die Gelder der Bevölkerung Kasachstans zugutekommen. Hintergrund der Rückerstattung ist ein Verfahren der Genfer Justizbehörden wegen Verdachts auf Geldwäscherei. Das Verfahren hat 2011 zur Konfiskation der nun zurückzuführenden Vermögenswerte geführt. Dabei seien die am Verfahren beteiligten Parteien übereingekommen, die in der Schweiz blockierten Gelder in Höhe von rund 48 Millionen US-Dollar für Projekte der Weltbank zugunsten der kasachischen Bevölkerung zu verwenden, teilte die Regierung der Schweiz weiter mit. Sie werden in Kasachstan für Projekte in den Bereichen Jugendpolitik und Energieeffizienz verwendet werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4537/schweiz-fuehrt-48-millionen-us-dollar-an-kasachstan-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com